



La gazette de VERS

Chères Vernois, Chers Vernois,

La période estivale touche à sa fin et les vacances se terminent pour la majorité d'entre vous : chacun va devoir reprendre ses activités quotidiennes.

Nous espérons que vous avez pu profiter d'un repos bien mérité malgré la période caniculaire que nous avons vécue tout au long de l'été et qui a entraîné quelques désagréments, notamment la restriction d'eau.

Le mois de juin a permis de nous retrouver avec les aînés de la commune pour une journée ensoleillée avec la visite de la cuivrerie de Lavours, suivie d'une croisière sur le Canal de Savières et le lac du Bourget avec repas à bord. Nous avons tous passé un très agréable moment.

Le monde associatif a pu reprendre ses activités et la fête du village, qui a eu lieu le 2 juillet, a obtenu un franc succès. Ce fut un grand moment de convivialité.

Le mois de septembre symbolise la traditionnelle rentrée scolaire : les enfants ont repris le chemin des classes pour entamer une nouvelle année et ont retrouvé la cour de récréation pour leur plus grand bonheur. Ils ont également à disposition sur l'aire de jeux une nouvelle structure, installée en août. De quoi les réjouir.

Bonne reprise à toutes et à tous

Fidèlement,

Joëlle LAVOREL, maire de Vers

AUBERGE DE VERS

L'auberge de la Fruitière va changer de propriétaires à partir du 1er octobre. Elle sera tenue par Anthony Fromenteau et Mathieu Robin, tous deux chefs de cuisine, et Antoine Bavencoffe, directeur de restaurant.

Ouverture
L'AUBERGE DE LA FRUITIÈRE
1 OCTOBRE

RESTAURANT
MAGNIFIQUE
TERRASSE

AUBERGE
AVEC 2
CHAMBRES

BAR A VIN,
PLANCHE À
PARTAGER

TRAITEUR /
ROTISSERIE

Contact
0450352885
270 Route de la Fruitière
Maison Neuve
74160 Vers
www.aubergedelafruitiere.fr

SORTIE DES AÎNÉS

Une belle journée entre les aînés de la commune autour du lac du Bourget.



FÊTE DU VILLAGE

C'est sous un très beau soleil que la fête a battu son plein au village et l'ambiance fut bonne pour les plus petits et les plus grands, tout au long de la journée et jusqu'au bout de la nuit !



AIRE DE JEUX

La nouvelle structure rencontre un franc succès depuis la rentrée !





LA LIGUE

CONTRE LE CANCER

Octobre Rose

Ensemble, luttons contre le cancer du sein

Cette année encore, l'ensemble des associations du village s'associe à la municipalité pour organiser une grande journée de solidarité le **samedi 8 octobre** consacrée à la prévention du cancer du sein et à la sensibilisation au dépistage de cette maladie pour l'ensemble des femmes.

Programme de la journée

de 14h à 18h sur le parking de l'école de Vers

- Course / Marche solidaire (horaire départ libre)
- Stand de crêpes et gâteaux
- Buvette
- Vente de livres

à 18h , remise des prix du challenge solidaire

à partir de 18h30 , repas frites saucisses

à 20h30 , soirée théâtre à la salle des fêtes de Vers

- « Parle-moi d'amour » par le Théâtre du Coin

Tous les bénéfices de la journée seront intégralement reversés au profit de l'association

«Comité Féminin pour le Dépistage du Cancer du Sein des Savoie (CFDCSS) »



COURSE / MARCHÉ SOLIDAIRE

- Ouverte à tous les publics, boucle de 1 km au départ du parking de l'école de Vers.
- Pour chaque tour réalisé par les participants, la municipalité versera 2€ à l'association «CFDCSS».
- Challenge : 1 lot enfant et 1 lot adulte pour le plus grand nombre de tours réalisés



REPAS

A partir de 18h30,
repas Frites / Saucisses
à 5 €
(sous chapiteau)

SOIRÉE THÉÂTRE

Parle-moi d'amour

De Philippe Claudel

Jeu : Dominique MASSIP et Daniel QUILEZ

À PARTIR DE 12 ANS

Philippe Claudel a écrit un cri amoureux, un coup de poing tendre, une danse à deux. Pendant une heure et demie un couple se dit tout sans détours. Trente ans se déversent avec une cruauté hilarante et une brillante provocation au rythme soutenu des emportements et des bons mots qui fusent.

Plus qu'un couple, ils forment un duo qui s'amuse, avec une belle sincérité, à se dire des horreurs et se délecte du talent d'écriture de Philippe Claudel.

Parle moi d'amour est une invitation à rire pour tous ceux qui vivent en couple et pour tous ceux qui ont aimé, qui aiment et qui aimeront.

Chapeau à la sortie / représentation offerte par la troupe du Théâtre du Coin



Avec la participation de l'APE, la Bibliothèque, le Comité des fêtes, les Donneurs de sang, le MRCV et le Conseil Municipal de Vers

Commission information :

Laurence NOVO-PEREZ, Mélanie SAXOD, Philippe DUBOUCHET

Impression :

Imprimerie Villière
74160 Beaumont